



RAMÍREZ DE LA O, PRUDENTE

La ratificación de Ramírez de la O en verdad urge porque no puede firmar hoy ni un triste papelito como secretario de Hacienda y el 8 de septiembre tiene que presentar el Paquete Económico 2022.

Se espera, por cierto, que después de ser ratificado, **Ramírez de la O** tenga una mayor actividad pública porque prudentemente no ha tenido ninguna reunión con medios, no dijo ni una palabra sobre la baja en la calificación de Pemex por parte de Moody's.

A diferencia de su antecesor, **Arturo Herrera**, quien fue muy accesible con los medios y muy tuitero, en el caso de **Ramírez de la O**, su único tuit hasta ahora ha sido para agradecerle al presidente **López Obrador** su nombramiento como secretario de Hacienda.